## **ALMERÍA**







El equipo de Carrefour junto al voluntariado de Cruz Roja Almería durante la presentación de 'Vuelta al Cole Solidaria' el día de ayer. FOTOS: ALONSO SANCHEZ

## Carrefour y Cruz Roja unidos para una 'Vuelta al Cole Solidaria'

Esta iniciativa pretende que todos los niños y niñas de la provincia de Almería tengan material escolar

JOAQUÍN L. GARCÍA

El hipermercado Carrefour, situado en la Avenida Mediterráneo acogió ayer y durante todo el día de hoy la XIV edición de la Vuelta al Cole Solidaria'. Una iniciativa impulsada por Fundación Solidaridad Carrefour y Cruz Roja que se celebrará a nivel nacional en 205 hipermercados de 47 provincias españolas y dos ciudades autónomas; que promoverá la entrega de material escolar a favor de miles de familias en situación de vulnerabilidad social que están atravesando serias dificultades para poder hacer frente al importante gasto que supone el inicio del nuevo curso escolar.

## 100 mil euros donados

Francisco Molina, Director de Carrefour Almería, atendió a LA VOZ y explicó que este año "nuestra empresa destinará una aportación de 100 mil euros en valor de materiales

Carrefour aportará una donación de hasta 100 mil euros para apoyar esta noble causa que cumple ya 14 años

Desde Cruz Roja Almería apelan a la solidaridad de la provincia para ayudar a todos los niños y niñas

escolares". Según él "nuestro objetivo es conseguir que niños y niñas puedan empezar este curso lo suficientemente empoderados y que no noten esa diferencia que tan importante es para ellos". Además, detalló que "hay 205 hipermercados por todo el país y cualquier cosa que compren, desde un bolígrafo, ya estarán colaborando", explicó.

El dirigente de Carrefour aseguró que para nosotros, fue muy importante conseguir 562 mil euros en materiales el año pasado a través de Cruz Roja y pudimos llegar a 15 mil niños y niñas en toda España". Molina también aprovechó para dar las gracias a Cruz Roja: "para nosotros es un honor caminar a su lado. Agradecer también a todos nuestros clientes y colaboradores por toda la solidaridad que están mostrando", finalizó.

Almería solidaria Antonio Alastrúe, presidente provincial de Cruz Roja en Almería, atendió a los medios y explicó que "la situación económica es muy difícil y las familias tienen que hacer un gran esfuerzo todos los años para iniciar el curso". También afirmó el deseo de que "todos los niños tengan una educación de calidad. Por eso, la Fundación Solidaria Carrefour y Cruz Roja tenemos esta iniciativa para empoderar a los niños v niñas

en situación vulnerable". Alastrúe aprovechó el acto para pedir "una vez más a la ciudadanía de Almería la solidaridad y generosidad que habitualmente tienen". Sobre las previsiones para este año, recordó que "el año pasado llegamos en la provincia a unos mil niños y esperamos al menos llegar a esa cifra este año". Por último reconoció que "es una recompensa muy gratificante ver la ilusión de los niños al recibir su material".

Voluntariado Alejandro Mérida, técnico del departamento de Infancia y Juventud Cruz Roja Juventud de Almería, detalló a LA VOZ el funcionamiento de esta campaña: "recogemos material escolar en los Carrefour de Almería, Vícar, Roquetas, El Ejido y Almerimar. Este material después se queda en las localidades de donde ha sido recogido". Sobre su trabajo diario, explicó que tienen "una cartera de familias con las que venimos trabajando y esto es una he-

#### DESDE AL AÑO 2001 COOPERANDO CODO CON CODO

Cruz Roja Española y Fundación Solidaridad Carrefour trabaian conjuntamente desde hace más de dos décadas en la mejora de la calidad de vida de las personas en situación de vulnerabilidad a través del desarrollo y puesta en marcha de innumerables iniciativas sociales. Iniciativas como Vuelta al Cola Solidaria alcanza su XIV edición con un total de más de 6,2 millones de euros en material esco lar entregados.

A su vez, en febrero 2020 ambas instituciones renovaron un importante acuerdo de cooperación suscrito en 2001 para la atención de personas afectadas por catástrofes o similares.

rramienta para ayudarlas". Alejandro se encarga también de coordinar al resto de voluntarios como Antonio y Paula. Ambos están de acuerdo en que apuntarse al a Cruz Roja Juventud "es lo mejor que hemos podido hacer", porque para ellos "ver la cara de los niños cuando reciben nuestra ayuda no tiene precio. Te dan un cariño que es muy difícil de explicar". Por último, animaron al resto de jóvenes a seguir sus pasos: "es una gran experiencia y no se van a arrepentir".

Donaciones Las multitudes comenzaron a llenar Carrefour a primera hora de ayer y muchas personas decidieron unirse a esta bonita iniciativa. Una de ellas, Dori Rodelas contó a LA VOZ que siempre que puede intenta "ayudar con lo que sea". Además, detalló que compró "una mochila y un estuche" y prometió volver para seguir ayudando a todos los niños y niñas de la provincia de Almería.

## **ALMERÍA**

## Apoyo socioeducativo para más de 116 menores en situación vulnerable

El Programa
 CaixaProinfancia
 entrega en esta
 provincia 106 kits
 escolares

### Benito López

La Fundación la Caixa vuelve al cole acompañando a 116 niños, niñas y adolescentes en situación de vulnerabilidad y a 58 familias en Almería. Con el fin de apoyarles en su proceso de aprendizaje y en la creación de su camino hacia un futuro mejor, el Programa CaixaProinfancia inicia un nuevo curso escolar ofreciendo apoyo socioeducativo a quienes más lo necesitan a través de refuerzo educativo, ocio y tiempo libre, talleres, atención psicológica, logopedia y psicomotricidad, así como equipamiento escolar, gafas y alimentación. En el global de España, el programa atiende a 61.174 menores en riesgo de exclusión social y a 37.482 familias.

Las consecuencias de la pandemia y la subida generalizada de precios impactan directamente en las familias más vulnerables, dificultando a sus hijos e hijas un acceso normalizado a la educación y a los diferentes recursos y materiales educativos necesarios en cada caso. Por ello, la Fundación "la Caixa" entrega de nuevo este curso 54.367 kits de material escolar a todos los niños y niñas que forman parte de Caixa Proinfancia, a partir de los 6 años; 106 kits en Almería.

Con tres modalidades distintas para adaptarse a cada ciclo educativo (preescolar, primaria y secundaria), los kits escolares están formados por una mochila y un contenido que varía para cada franja de edad y que puede incluir un estuche



Un par de niños posan con los kits escolares aportados por la Fundación la Caixa

(con bolígrafo multicolor, lápiz, goma y sacapuntas), lápices de colores, rotuladores fluorescentes, una libreta A4, un juego de reglas, un compás, una calculadora científica y fundas archivador ecológicas. Este material escolar se hace llegar a las familias a través de las más de 400 entidades sociales de todo el país que desarrollan el Programa CaixaProinfancia en sus territorios, con la implicación de centros educativos y de la administración pública.

#### POR UNA VUELTA CON MÁS OPORTUNIDADES

En España, 1 de cada 3 niños/as sufre la pobreza infantil, heredada de padres a hijos. Esta situación no solo se traduce en una falta de recursos económicos, sino en la dificultad de acceder a recursos necesarios para disponer de una educación de calidad. Esta realidad se ha visto agravada por la crisis social y económica, afectando a hogares que hasta ahora contaban con una cierta estabilidad y que inesperadamente se han encontrado en

En España, uno de cada tres niños sufre pobreza infantil, heredada de padres a hijos

circunstancias de mayor dificultad, lo que ha generado que más menores se encuentren en riesgo de vulnerabilidad.

El programa trabaja desde hace más de 15 años con la premisa de que las condiciones del entorno, como la salud, la organización familiar o la red social influyen directamente sobre los procesos de aprendizaje y la escolarización, de manera que los niños, niñas y adolescentes que viven en contextos vulnerables tienen más dificultad para conseguir el éxito es-

Los servicios de CaixaProinfancia buscan desarrollar en cada participante sus competencias básicas, mejorar los hábitos de estudio, promover la autonomía en el aprendizaje, incrementar las expectativas ante la posibilidad de éxito, e impulsar los resultados académicos o el rendimiento escolar. Con todo ello, también se espera mejorar la autoestima del menor, su empoderamiento, y fortalecer los procesos de socialización e inclusión social para así romper el círculo de la pobreza.

## Más de 8.800 menores de tres años inician el curso escolar

R.I

Un total de 8.807 menores de tres años iniciaron ayer jueves el curso escolar 2022/23 en las escuelas y centros de Educación Infantil de Almería, 478 escolares más que el curso anterior, en 223 centros públicos o privados adheridos al programa de la Junta para el fomento de la escolarización en el primer ciclo de Educación Infantil. La Consejería de Desarrollo Educativo y FP ha puesto a disposición de las familias 33.036 plazas financiadas con fondos públicos, 186 más que el pasado curso.

La Educación Infantil se considera en nuestra Comunidad una etapa de carácter educativo y no solo asisten-

Del Pozo destaca la apuesta de la Junta por la gratuidad en el ciclo de 0-3 años

cial, de escolarización voluntaria y organizada en dos ciclos de tres cursos cada uno. Con el fin de facilitar al máximo la compatibilidad entre vida laboral y familiar, los centros que imparten el Primer Ciclo de Educación Infantii ofrecen su servicio de lunes a viernes todos los días no festivos del año, excepto el mes de agosto, en horario ininterrumpido de 7.30 a 17.00 horas y, en el caso de que oferten el servicio de taller de juegos, hasta las 20.00 horas.

A nivel andaluz, un total de 86.944 menores de tres años inician hoy el curso escolar 2022/23 en las escuelas y centros de Educación Infantil de Andalucía, 3.177 escolares más que en el pasado año académico en estas fechas.

## Lorenzo presidirá la comisión de Política Industrial y Energía del Parlamento

R. L.

El secretario general del PSOE de Almería y parlamentario andaluz, Juan Antonio Lorenzo, ha sido designado por el Grupo Parlamentario Socialista para presidir la Comisión de Política Industrial y Energía en el Parlamento de Andalucía. Para el dirigente socialista, que por su relación con la comarca del Almanzora ha vivido de cerca el desarrollo que han experimentado sectores como el de las energías renovables o el industrial, esta comisión parlamentaria supone "una gran oportunidad de trabajar por los intereses de la provincia y defender unas actividades que hoy por hoy son estratégicas en el conjunto de la economía almeriense".

En este sentido, asegurado que el Grupo Socialista "estará vigilante para que el Gobierno andaluz impulse nuevas acciones que permitan crecer a ambos sectores mediante inversiones propias y vía fondos europeos". Para Lorenzo, Moreno "debe aprovechar al máximo" las oportunidades que se presentan con el Fondo de Recuperación.



Juan Antonio Lorenzo en el Parlamento de Andalucía.

## **PROVINCIA**

#### **ADRA**

# Unión con FEAFES El Timón para seguir visibilizando la salud mental

• El alcalde de Adra, Manuel Cortés, firma la renovación del convenio con Cristina González, presidenta

#### Redacción ADRA

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y la presidenta de la Asociación FEAFES Almería Salud Mental 'El Timón', Cristina González, acompañados de la concejala de Salud, Patricia Berenguel, rubricaron la renovación del convenio de colaboración que mantienen ambas entidades en materia de intervención comunitaria integral, con el objetivo de seguir trabajando de manera conjunta en la lucha por los derechos de los abderitanos y abderitanas con problemas de salud mental, y de sus familiares.

Con este acuerdo, Consistorio y Asociación desarrollarán una serie de programas e iniciativas, que promoverán la inclusión social y mejorarán la calidad de vida de los vecinos y vecinas que sufren un trastorno de salud mental

Durante este encuentro destacaron la necesidad de trabajar "de manera conjunta" para "visibilizar el salud mental" y de promover actividades que "ayuden tanto a las personas que sufren cualquier tipo de enfermedad mental, como de sus familiares". El primer edil recuerda que "los familiares son un gran apoyo, y también sufren, ellos también



Patricia Berenguel (i), Manuel Cortés y Cristina González.

necesitan respaldo".

Por otro lado, las partes firmantes del convenio subrayan la necesidad de "concienciar y sensibilizar a la ciudadanía, normalizar el cuidado de la salud mental y mejorar la aceptación e integración de quien padece una enfermedad mental". Y eso se consigue mediante iniciativas orientadas a informar, formar y ayudar a quienes lo necesiten, tanto enfermos como familiares y otros agentes relacionados, "todo lo

que sea necesario para mejorar la calidad de vida del colectivo", ha aseguró la edil.

aseguro la edil.
FEAFES Andalucía Salud Mental (Federación Andaluza de Familiares y Personas con Problemas de Salud Mental), es una entidad sin ánimo de lucro que agrupa varias asociaciones en todo el territorio andaluz; se constituyó en el año 1992 con el objetivo de contribuir a la recuperación y mejorar la calidad de vida y defender los derechos de las

personas afectadas por un problema de salud mental y a sus familias. La Federación se extiende a todo el territorio de la Comunidad Autónoma Andaluza y tiene como objetivo fomentar el movimiento asociativo para ayudar, orientar, informar a las familias y a las personas con problemas de salud mental y contribuir a una mejor convivencia y aceptación de los problemas, canalizando la autoayuda y la unión entre los asociados.

## **DALÍAS**

## Cuarto aniversario de la Peña Motera Los Palomos

Redacción DALÍAS

La Peña Motera Los Palomos celebró por todo lo alto su cuarto aniversario en el municipio de Dalías, y lo hizo con más de una decena de actividades para todos los públicos que culminaba con la carrera, el almuerzo y el concierto del grupo Ruta 69 Rock&Roll, en una gran jornada de convivencia entre todos los participantes, que tienen un denominador común; su pasión por las dos ruedas y especialmente por las motocicletas.

Un acto que congrega a cientos de amantes del motor para disfrutar de grandes momentos de convivencia en distintos puntos del municipio del Poniente, como la Plaza de las Flores o la Plaza del Mercado

do.
"Una edición que nos ha dejado un balance muy positivo de participación, asistencia y sin ningún tipo de incidente Los Palomos han llenado de moteros y un gran ambiente las calles de nuestro pueblo, por lo que desde el Âyunta-miento no quisimos perdernos esta cita para apoyar iniciativas de esta índole y, como no, agradecer a este colectivo la puesta en marcha de actividades que contribuyan al movimiento asociativo de Dalías", señala, al hilo, Francisco Lirola, alcalde de Dalías. La organización fue de la Peña Motera Los Palomos, con la colaboración del Ayuntamiento de Dalías.

## **▶** ROQUETAS

## Las Losas vivirá durante el fin de semana sus fiestas en honor al Corazón de María

Se trata de una de las últimas celebraciones del calendario festivo veraniego roquetero

Redacción ROQUETAS

Roquetas de Mar afronta una de las últimas celebraciones enmarcadas en el calendario de fiestas patronales del municipio. En este caso, el mes de septiembre comienza con las fiestas en el barrio de Las Losas, en honor al Corazón de María. El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, vuelve una vez más a animar

a vecinos y visitantes a disfrutar de estas fiestas patronales que al igual que las anteriores "se han organizado con especial cariño y dedicación por parte de la concejalía de Deportes y Tiempo Libre".

Las fiestas se inician hoy sábado con el tradicional despertar de cohetes al que le seguirán a partir de las 09:00 un amplio programa de actividades en el que no faltará el torneo de dominó, juegos infanties, feria del mediodía, así como, el Día de la Bicicleta que se llevará a cabo en un circuito cerrado entre la calle de Las Losas, Camino de Las Losas y calle de Los Santos. Por otro lado, los vecinos y visitantes disfru-



Vista parcial del cartel anunciador de las fiestas.

tarán de la tradicional paella elaborada por la Asociación de Mayores de Las Losas.

A patir de las 19:00 se celebrará el desfile de carrozas con salida desde la carretera de Las Losas a la altura del parque infantil para recorrer las principales calles del barrio. A continuación, se procederá al encendido oficial del alumbrado, la coronación de la reina y damas de las fiestas y la verbena a cargo del Trio Aryon.

Mañana domingo 4 de septiembre se llevará a cabo la actividad Maratón Caminar con salida, también, desde la carretera de Las Losas a la altura del parque infantil, que finalizará con un desayuno para los participantes.

Además, como colofón, a las ocho de la tarde se llevará a cabo la procesión en honor al Corazón de María, con salida desde la iglesia de Las Losas.